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◆点  鐘  12：30

◆体  操  自律神経強化体操

◆Ｒ  Ｓ  別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱  歌  星の世界

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ  「天満敦子・望郷のバラード」より

ヘンデル・ラルゴ

サラサーテ・アンダルシアのロマンス

ゴセック・ガボット     他

会長の時間 会長 平野 英壽

 本日は、年次総会と言う事ですので、会長の時

間は割愛させて頂きます。

 師走のお忙しい中ではございますが、宜しくご

審議の程お願いしたいと思います。

 又、その後、来年３月29日に開催されます、

当クラブの20周年記念式典の中間報告もござい

ます。

 あと３ヵ月余りに迫って来ました。どうか我ク

ラブの全員が一丸となって、盛り上げて頂きたい

と思います。

幹事報告 幹事 亀井  孝

―家族月間―

１．本日の内容

『年次総会』

２．第６回定例理事・役員会報告

（平成20年12月２日（火）

於：トキハ別府店例会場 10名）

◆出席報告       委員長 中島　澄人
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報告事項

○別府市内４ＲＣ会長・幹事会報告

 （※平成20年11月28日（金）於：炭焼亭ちはら）

・合同事務局：年末年始閉鎖期間について

 （12月27日(土)～１月４日（日））

・「定款第９条出席－第５節出席の記録」改定

に係る市内４ＲＣ出席率算出方法について

審議事項

１）募金協力依頼の件。

  ※一人500円の協力で承認

・「歳末たすけあい募金：愛の袋募金」

 （別府市社会福祉協議会）

２）ガバナーより要請の「半期を振り返っての

会」旅費の件 ※クラブより拠出承認

平成21年１月10日（土）於：熊本市「すざき」

ガバナー補佐会議15：30～

半期を振り返っての会16：30～

３）12月・１月例会予定の確認

 12月２日 「会員卓話」木村きぬゑ会員

 ９日 「年次総会」

 16日 「忘年会」18：30～

  於：ホテル山水館

 23日 「法定休日」

 30日 「定款第６条第１節（Ｃ）に基づき休会」

 平成21年

 １月６日 「定款第６条第１節（Ｃ）に基づき休会」

 13日 「新年家族会」18：30～

  於：割烹旅館 ゆめさき

 20日 「会員卓話」鳴海淳郎会員

  （ロータリー理解推進月間）

 27日 「会員卓話」大島由美子会員

３．お祝い

結婚記念日  鳴海淳郎会員（12月12日）

※ご自宅にお花が届きます。

４．例会変更のお知らせ

湯布院ＲＣ 12月17日（水）の例会は、忘年会

の為、由府両築に日時（未定）・場

所変更

 大分中央ＲＣ 12月17日（水）の例会は、クリス

マス家族例会の為、同日18：00～

大分第一ホテルに時間変更

佐伯MARINＲＣ 12月19日（金）の例会は、年末

家族例会の為、同日18：30～ホ

テルニュー佐伯に時間変更

大分臨海ＲＣ 12月22日（月）の例会は、年次総

会・年末親睦家族会の為 12月21

日（日）18：00～大分全日空ホテ

ルオアシスタワーに日時変更

大分城西ＲＣ 12月24日（水）の例会は、クリス

マス家族会の為 同日18：30～大

分全日空ホテルオアシスタワーに

時間変更

中津平成ＲＣ 12月25日（木）の例会は、忘年夜

間例会の為 同日18：30～グラン

プラザ中津ホテルに時間変更

宇佐ＲＣ 12月25日（木）の例会は、クラブ協

議会・年次総会の為 同日18：30～

かんぽの郷宇佐に時間・場所変更

５．次週の予定

「忘年会」

時間・場所を変更して18：30～「ホテル

山水館」に於いて開催いたします。

「会員コラム」梅津ヤヨイ会員

６．本日の回覧

①「2008-09年度地区大会登録申込み」出・欠席

②「忘年会」出・欠席（12月16日）

③「新年家族会」出・欠席（１月13日）

７．本日の配布

①週報 No.938

②ロータリー探究：「Every Rotarian, Every Year」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長 後藤  隆

○平野会長

 今日は年次総会いよいよ年末。

あと半年がんばるぞー。あぁー腰がいたい。

○近藤会員

 木村きぬゑ伝説パート２

 先週後藤隆さん、木村きぬゑさんとゴルフを

楽しみました。木村さんが初心者なのでマナー

を中心に教えています。

 「木村さん、ボールがグリーンにのった時は

他の人のボールとカップの間のラインは靴で踏
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まないようにして下さい。」木村さんは、「ハー

イわかりました。」と言って私のラインの前ま

で来て、力強くジャンプ ! ! 着地したところが

私のラインの真上でした。オヨヨ ! ! 本当に楽

しいズッコケゴルフでした。

 来春には別府中央ロータリーのゴルフコンペ

をしましょう。

○亀井会員

 スマイル委員長“目”がはれています。

○赤嶺会員

 忘年会 忘年会 忘年会･･･。毎日二日酔い

皆様も充分にお身体に気を付け下さい。

 本日年次総会、スムーズな進行をしていきた

いと思います。

 ご協力お願い致します。

○村津会員

 本日の午前十時、「平成22年12月12日に開

催される第34回大分第九の夕べ」の会場・い

いちこグランシアタの会場予約が出来ました。

感謝してスマイル。

○森会員

 隆さんの前にすわったら1,000円 ! !

○木村会員

 隆さん近藤さん前日はすばらしい景色を見に

つれて行ってありがとうございました。

 スコアはすごい数字だと思いますが、おもい

やりではずかしい事をわすれています。

 来週は忘年会です。たのしくやりましょう。

年次総会

2008－2009 年度

別府中央ロータリークラブ年次総会

日 時：平成20年12月９日

場 所：トキハ別府店例会場

１．点  鐘 〔平野会長〕

２．総会設立宣言 〔亀井幹事〕

本クラブ定款・細則第５条第３節に『年次総

会は、会員総数の３分の１をもって定足数』

となっております。従って、本総会の出席者

17名は、会員総数23名の３分の１を超えま

すので、定足数に達しております。よって、

本総会の成立を宣言いたします。

３．会長挨拶

本日は、別府中央ＲＣ細則第５条第１節の規

定による、年次総会です。年次総会は、次年

度の理事を決定する重要な会議です。慎重審

議をお願いいたします。

４．議長選出 〔亀井幹事〕

クラブ細則第４条第１節に『本クラブの会合

及び理事会において議長を努め、その他通常

その職に付随する任務を行うことをもって会

長の任務とする。』とありますので平野英壽

会長を議長に選任いたします。

５．議  事 〔平野会長〕

①年次総会の１ヶ月前の11月11日例会で次

年度の理事の立候補者についてお願いいた

しましたが、先々週例会開始までに立候補

者がありませんでした。よって、過日の例

会で、皆様方からご承認いただきました、

理事・役員選考委員会、通称『歴代会長・

幹事会』を10月30日に開催しましたので、

その結果を発表したいと思いますが、いか

がでしょうか

（拍手があった後）

『会長から次年度理事・役員の発表』

理事・役員 委員長名 氏 名 概 要

次年度会 長 近藤　賢司

次年度副会長 クラブ奉仕委員長 木村きぬゑ

次年度幹 事 髙宮　勝美 次年度副幹事
後藤 隆 氏

次年度会 計 河村　貴雄

次年度理 事 村津　忠久

〃 亀井　　孝

〃 高田　由子

以上のとおりです。「ご賛同いただけます

か？（拍手があった後）

なお、ＳＡＡの選任は、本クラブ細則第３

条第２節の規定によりまして、年次総会後、
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⑤これで正式に次年度の役員・理事が決まり

ました。ここで次年度会長と幹事に理事・

役員を代表して簡単にご挨拶いただきたい

と思います。 〔平野会長〕

６．次年度会長・幹事挨拶

（次年度会長 近藤賢司氏・幹事 髙宮勝美氏）

７．年次総会の終了の挨拶 〔平野会長〕

皆様のご協力で、無事総会が終わりました。

ありがとうございました。

８．点  鐘 〔平野会長〕

１週間以内に決定するとありますが、慣例

のようにＳＡＡと無任所理事３名は、１月

の定例理事会で選出したいと思います。 

〔平野会長〕

②「次年度の理事と役員候補者が決まりまし

た。名前を呼ばれた会員で、四大奉仕委員

長等を決定しますので暫時休憩とします。」

〔平野会長〕

③「次年度の四大奉仕委員長等が決定しまし

たので次年度会長近藤賢司氏より発表して

いただきます。 〔平野会長〕

④次年度会長より「次年度理事の発表」

 〔近藤次年度会長〕

社会奉仕委員長   村津 忠久 氏

職業奉仕委員長   亀井  孝 氏

国際奉仕委員長   高田 由子 氏

『鼻の話』

 日本人の鼻は江戸末期から急に高くなっている

そうです。角度で表しますと

   鎌倉時代  20度

   江戸時代  23度

   明治時代  25度

   現代    27.6度

 これは庶民の場合です。長年続いた名家の武将

は鼻が高かったそうです。同じ江戸時代でも、庶

民の23度に対して大名は25度くらいだそうです。

 鼻の高さには栄養が関係しているのです。鼻軟

骨が発達する17～18歳までの栄養が悪いと鼻は

低くなります。都会と農村を比較してみると都会

の方が高いようです。

 残念ですが、今頃栄養をとっても間に合いませ

ん。孫に期待しましょうね。

 次回は、梅津ヤヨイ会員です。

会員コラム 後藤  隆


